

## **Les entreprises du BTP peignent plus propre**

by **Le Moniteur** - vendredi, juillet 06, 2007

<http://correspondances.fr/les-entreprises-du-btp-peignent-plus-propre/>

**La fédération régionale du BTP a dressé début juillet un bilan encourageant de l'opération « en Lorraine, la nature reprend des couleurs », initiée voici trois ans pour collecter les déchets de peinture auprès des entreprises.**

Co-financée par la FFB, l'Agence de l'environnement et de la maîtrise de l'énergie (Ademe), le conseil régional de Lorraine et l'agence de l'eau Rhin-Meuse, l'initiative a permis de récupérer quelque 600 tonnes de déchets toxiques, éliminés par l'entreprise spécialisée ARF.

Président de la FFB Lorraine, Jacques Laporte a pour sa part annoncé l'extension de l'opération aux déchets recyclables du BTP. Dès l'automne prochain, un nouveau dispositif permettra la collecte sélective de plâtre, de polystyrène, de bois ou encore de cartons d'emballage.